
“预算帽”申诉被法院驳回

法拉利继续死撑
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全国棒球联赛郑州赛区今揭幕
□晚报首席记者 郭韬略

本报讯 由国家体育总局手曲棒垒球
运动管理中心和中国棒球协会主办，河南
省球类运动管理中心承办的 2009年全国
棒球联赛郑州赛区的比赛，将于今天揭幕。

中国棒球联赛创办于2003年，今年已
经是第七届，共将有北京、上海、江苏、河南
等7支队伍参赛，比赛共分为两个赛区，郑
州赛区共有河南、广东、上海、江苏 4支队
伍参加。比赛为采取单循环赛制，每个赛
区的前两名进入半决赛，再采取主客场淘
汰赛，最终决出冠军。

作为东道主的河南吉象四季胖哥棒球
队今年还是第一次加入棒球联赛，不过这
支年轻的队已经为国家队输送过王林、史
龙、殷亮、卜涛等多名优秀运动员，其中卜
涛还曾代表国家队参加了 2008年北京奥
运会，有着相当的实力。

河南队今日将迎战上海金鹰队，河南
队主教练李跃军在谈到本次联赛时表示：

“河南队是第一次参加这项比赛，我们前期
也已经进行了充足的准备，在主场作战，我
们会竭尽全力发挥自身水平，争取更好的
成绩。此外，这次和我们在同一赛区的江
苏和上海队也都是十一运会同一个小组的
对手，所以还有一个重要任务就是通过比
赛了解对手，为下一步在全运会上取得好
成绩做好准备工作。”

本报讯 “请大家合作一下，秩序好了她才
会出来。”原本出席赛后新闻发布会是运动员的
义务，但对于郭晶晶来说，在履行这项义务的时
候，必须得有适合的环境。

昨天，2009年跳水冠军赛暨全运会预选赛
在西安继续进行。郭晶晶在北京奥运会后复出
的首战——女子双人 3米板上轻松夺冠，与她
搭档的，是河北小将王涵。

女子双人 3米板的颁奖仪式进行的时候，
就已经有大量的“无关人士”混进了跳水馆。要
么是年幼的小孩，要么是年长的跳水迷，各色各
样的人都为了一睹郭晶晶芳容。这时，现场出
现了 6名武警维持秩序。但无奈人越来越多，
人手一个相机，现场秩序越来越混乱。

颁奖仪式结束后，吴敏霞与赵沁心率先走

了出来。等候多时的粉丝们开始向吴敏霞索要
签名，但吴敏霞的脚步丝毫没有停下的意思。
一位中年男子还对着吴敏霞说：“吴老师，麻烦
给我签个名吧。”这位男子一边说，一边跟着吴
敏霞走，不知不觉快走进了女更衣室。要不是
一旁的人都在提醒，这位中年男子恐怕已经酿
成了大错。

夸张的不止这一点，原本郭晶晶在 6位武
警包围成的“保护圈”中走进了发布会厅，但
进入发布厅之后几秒钟，武警们又原封不动地
将郭晶晶保护了出来，这一次，郭晶晶径直走
进了发布厅对面的女更衣室里。而 6名武警
就一本正经地站在女更衣室门外，像站岗一样
守卫着。

等待一段时间后，也许主办方认为现场的

秩序达到了适合郭晶晶出席了，才将郭晶晶
“请”进了发布厅。这时等候多时的媒体已经有
些抵触情绪——几十位记者挤在十几平方米的
不通风的小新闻发布厅里。

郭晶晶走进发布厅，用手遮着自己的眼
睛：“别闪了，眼睛都被闪花了。”待她坐定之
后，准备回答记者问题时，却有一名男士在众
目睽睽下站到了郭晶晶身后，用这样的方式
谋求合影。

新闻发布会持续了10分钟，主持人宣布结
束，几名武警再次将郭晶晶护送出新闻发布
厅。但小小的门口已经聚集了大批的媒体记者
和粉丝，尽管有武警护驾，郭晶晶还是由于拥挤
过度，险些跌倒，如此混乱的场面也许只有在郭
晶晶的身上才会出现。 新文

华沙女网第二轮

莎娃晋级 郑洁出局
据新华社电 在昨日进行的华沙女子

网球公开赛第二轮比赛中，伤愈复出的俄
罗斯选手莎拉波娃继续高奏凯歌，顺利晋
级八强。在当天进行的第二轮另一场比赛
中，赛会三号种子郑洁爆冷被捷克选手扎
科帕洛娃淘汰。由于排名最高的前两位选
手都退出了此次赛事，实际排位最高的郑
洁有实力冲击冠军奖杯，但是，毫无状态的
她当天以 0∶6和 4∶6被排名第 117位的
对手淘汰，遗憾地无缘八强。

在同日进行的女双四分之一决赛中，
二号种子、中国金花组合郑洁/晏紫以6∶3
和 6∶2战胜阿曼穆拉多娃（乌兹别克斯
坦）和库斯托娃（白俄罗斯）的跨国组合，晋
级四强。半决赛中，她们将迎战四号种子、
乌克兰的邦达连科姐妹。

国乒耍大牌惹恼球迷
本报讯 第 22届乒乓球亚洲杯最近

正在杭州举行，关于国手素质又成为媒体
热议的话题。

有两个在杭州工作的湖北姑娘为了
“追”王皓的签名，在球馆内从上午9时一直
坐到晚上6时多，直到饿得不行了，才退场出
去填肚子，但她们的愿望最终没有达成，包
括王皓、马龙在内的几名国手，虽然在每次
比赛结束退场时，会给一些球迷签名，但幸
运球迷只有两三个，多了就不签了。记者粗
略估计了一下，每次赛后退场，男队员的平
均签名数在3个左右，女队的郭跃和刘诗雯
停留时间长一些，能签五六个，日本“瓷娃娃”
福原爱态度最好，每次都签10个以上。

到小组赛第三轮结束后，其中一名湖
北姑娘终于怒了：“这次好不容易挤到看台
边，笔都递到王皓鼻子尖上了，他连头都没
抬，直接就走出去了。” 木木

本报讯 当地时间昨天，法国高等法
院驳回了 F1法拉利车队阻止国际汽联改
革F1规则的上诉，这意味着用法律手段干
预世界汽车运动理事会决策的努力失败。
不过法拉利已经立即表态：抗议不会就此
停止。国际汽联则对法院裁决表示欢迎。

4月 30日，国际汽联出台了 2010赛季
“预算帽”的决定，根据这一决定，2010赛
季F1各车队的预算将被控制在 4000万英
镑以内。各车队也可以选择不接受“预算
帽”，但在赛车的技术标准和测试等方面，
将受到国际汽联附加的严厉限制，这实际
上是迫使各支车队必须接受“预算帽”。

“退出”难以要挟国际汽联
法拉利车队每年的预算在4亿英镑左

右，几乎是“预算帽”的10倍。当今F1车坛
的12支车队中，只有排名靠后的两三支车
队能够轻松达到要求。大部分车队只能揭
竿而起。

国际汽联确信，新的“预算帽”不是不
可执行。大多数车队抗议因为他们都靠汽
车厂商或是赞助商资助，反正不是花自己
的钱，又为何替人省钱？同时，F1 各大车
队大手大脚已成习惯。国际汽联执意实行

“预算帽”的另一个根本原因在于，国际汽
联已经预感到金融危机必将会在更深层面
影响F1，必须未雨绸缪。

从历史上看，F1从来不是少数几支大
车队耀武扬威的舞台。上世纪七八十年
代，莲花车队曾试图令F1的规则更适合自
己，但最终的结果是莲花退出了F1，而F1
的魅力并没有衰减。

实际上，等着进入F1的大有人在。英
国劳拉汽车公司就表示，将组建车队参加
2010赛季的F1比赛。劳拉公司表示，4000
万英镑的“预算帽”政策对于一支F1新车队
来说无疑是一个很好的机会。而此前，美
国也有车队对F1表示出极大兴趣。

北京时间本周一，法国政府宣布将在塞纳
河畔修建一条全新的F1赛道，并计划在 2011
年重新举办F1法国大奖赛。不过此计划遭到
了当地农民的抗议，他们将耕地用的拖拉机开
到街上示威。

去年，法国汽联被迫放弃举办 2009年F1
法国大奖赛。经过反复讨论和实地考察后，
他们决定在位于巴黎西部的伊夫林省修建一
条全新的赛道。按照法国汽联公布的设计方
案，这条赛道将建在一块开阔的农田上，紧邻
着美丽的塞纳河。整个项目占地 95公顷，总
预算 1.12亿欧元。赛道设计长度 4.5公里，其
中有长达1公里的直道，拥有多达12万个座位
的看台。

伊夫林省是法国法兰西岛大区所辖的省
份，闻名世界的凡尔赛宫就位于伊夫林省省会
凡尔赛镇，1682年至 1789年是法国的王宫。
因此这个计划一推出便得到了法国总理弗朗
索瓦·菲永的大力支持，也得到了伯尼的高度
赞赏。

但是环境保护者坚决反对将赛道建
在这块肥沃的土地上，因为这不仅占用了
农民潜在的耕地，而且影响该区域 40 万
居民饮水。当地时间本周二，居住在伊夫
林的居民集体走上大街示威游行，更有激
进者驾驶着耕地拖拉机驶入巴黎附近的
凡尔赛城堡大街，一同抗议政府在此修建
F1 赛道。 本组撰文 林峰

法国新赛道计划遭当地居民抗议

F1要来？我用拖拉机挡

遭粉丝疯狂追捧

郭晶晶被迫用武警“护驾”


